
質問者 質　問　の　要　旨

・第４次総合計画を大幅に見直す時期ではないか

・人口減少対策の充実を求める

・
町営バス事業の試験運行期間が１年延長されて何が変わるの
か

・公共交通の考え方について

・職員の定数管理について

・正規職員、非正規職員の意欲向上について

・岬町と近隣地域の足並みを揃えて取り組む必要性

・今後も地方創生事業として国から認定してもらえるのか

・第二阪和国道全線開通後の岬町について

・町内業者の育成について

・小学生、中学生の学力向上、体力向上の取組みについて

・道徳心を育てる環境について

会　派　代　表　質　問　通　告　一　覧　表

（３）

町営コミュニティバス
について

（全て　一問一答）

大阪湾南回り観光
ルートについて

岬町の将来について

健寿会

（２）

（１）

町職員について

平成２９年３月第１回定例会

質問事項

（４）

（５）

（６）

これからのまちの賑
わいについて

将来を担うこどもの
育成について


